

**NUEVO
GRUPO
PLAZAS
LIMITADAS**



VELACIÓN PURÉPECHA GRUPO EXCLUSIVO PARA CENTURION VIAJES

28oct al 9nov, 2024

13días/11noches

Transfer in/out CDMX + Basílica y Pirámides c/almuerzo + City tour CDMX + Xochimilco + Museo de Frida Kahlo+ Velación Purépecha + Taller de Catrinas + City Tour en Morelia + City Tour en Guadalajara + City Tour Tlaquepaque + Visita a Tequilera + Visita a Cuernavaca y Taxco



DÍA 1 (28oct) BUENOS AIRES / CIUDAD DE MÉXICO

Presentación en el Aeropuerto de Ezeiza 3 hrs antes de la salida del vuelo.

23h55m salida del vuelo de Aeroméxico en **vuelo directo** a Ciudad de México (noche a bordo).

DÍA 2 (29oct) CIUDAD DE MÉXICO

06h25m Llegada a Ciudad de México. Recepción en el Aeropuerto por parte de nuestro personal, quien les dará una cordial bienvenida y los llevará a su hotel. Check in y entrega de las habitaciones, tiempo libre para descansar.

11h00m Comenzaremos nuestro día con la visita de la metrópoli más antigua de América, con más de 650 años desde su fundación como México-Tenochtitlan, es hoy en día, un enorme museo viviente, en constante evolución y permanente dinamismo, la ciudad más poblada del Continente, ofreciendo al turista o viajero, una amplia oferta cultural, folklórica, histórica, culinaria, así como, múltiples opciones de ocio, diversión o eventos deportivos de talla mundial. Por todo esto y mucho más, la Ciudad de México se ha convertido en una de las ciudades más atractivas e interesantes del mundo. Acompañados de nuestro Guía, iniciaremos nuestro recorrido peatonal desde el extraordinario Palacio de Bellas Artes quien nos deleitará con explicaciones de los hermosos edificios a través de la calle peatonal Madero a través del Virreinal Centro Histórico hasta llegar a La Plaza de la Constitución, mejor conocida como Zócalo, visitaremos la hermosa y magnificente Catedral Metropolitana, Templo Mayor y Palacio Nacional (panorámicos estos dos últimos) serán un disfrute a nuestra vista y conocimiento cultural. Tiempo libre para que tomen el almuerzo (no incluido). Continuaremos posteriormente con la visita al **Museo de Antropología**, cita imperdible que nos remontará a los orígenes de Mesoamérica mientras recorremos la colección de arte precolombino más grande del mundo. Finalizada la visita, regreso al hotel, resto del día libre.

Se recomienda tomar como **Actividad Opcional** para esta noche, una deliciosa Cena en "Bellini", restaurante giratorio más grande del mundo y posteriormente ir a la icónica Plaza Garibaldi, asistiendo a un Show Folklórico Prehispánico donde nos recibirán con una deliciosa Margarita de bienvenida y finalizar esta gran velada escuchando música con Mariachi. **Alojamiento.**

DÍA 3 (30oct) PLAZA DE LAS 3 CULTURAS + BASÍLICA DE GUADALUPE Y PIRÁMIDES DE TEOTIHUACÁN

Desayuno. El tour comienza haciendo la primera escala en Tlatelolco para visita panorámica de “La Plaza de las Tres Culturas” una de las más significativas en la Ciudad de México, ya que en ella se reflejan tres importantes etapas de la historia de México: la prehispánica, la virreinal y la contemporánea. Continuaremos hacia la Basílica de Guadalupe en donde verá el manto original de San Juan Diego donde se plasmó la imagen de la Virgen de Guadalupe. De aquí partiremos hacia la Zona Arqueológica de Teotihuacán; cuyo nombre significa "lugar donde los hombres se convierten en dioses", para conocer las pirámides del Sol y de la Luna, el Palacio Quetzal-mariposa y el Templo de la Serpiente Emplumada "Quetzalcóatl", además de caminar por la Avenida de Los Muertos. **Almuerzo bufet en restaurante local.** Por la tarde haremos una parada en un taller de artesanías para conocer el proceso de obtención del pulque (bebida prehispánica), telares, el trabajo con obsidiana y la plata. Regreso a su hotel por la tarde. **Alojamiento.**



DÍA 4 (31oct) XOCHIMILCO / MUSEO DE FRIDA KAHLO

Desayuno Excursión al Barrio Mágico de Coyoacán en el sur de la ciudad para una visita al Museo Frida Kahlo, llamado también Casa Azul, donde vivió la famosa pintora con su esposo el pintor Diego Rivera desde 1929 hasta su muerte. Continuaremos nuestro recorrido para llegar a Xochimilco, una de las zonas más pintorescas y coloridas de la ciudad; este lugar se caracteriza por sus bellos e inacabables canales navegables, invadidos por bellas trajineras, que son coloridas embarcaciones, adornadas con flores y pintadas en vivaces tonalidades que adornan y combinan con el entorno natural de bosque mixto con algunos pinos, cedros, ahuehuetes, ocotes, encinos y tepozanes. A bordo de estas embarcaciones puede disfrutar durante 2 hrs de recorrido de un almuerzo típico mexicano (no incluido) y gozar de la música de Mariachi o Tríos (costo extra). Al final del recorrido retorno a su hotel. **Alojamiento.**

DÍA 5 (1nov) CIUDAD DE MÉXICO / MORELIA + VELACIÓN PURÉPECHA

Desayuno. Por la mañana saldremos de la Ciudad de México con destino a Morelia, considerada patrimonio cultural de la humanidad y como una de las más bellas de la época colonial. Check in en el Hotel y tiempo libre para la comida (no incluida). Salida de Morelia a las 16:30hrs hacia Tócuaro, el poblado que da vida a la madera, donde realizaremos un **taller de máscaras** sin igual que los introducirá a las tradiciones purépechas; más tarde prepárate a vivir la gran aventura y recorrer el verdadero camino de la tradición purépecha, **visitando el primer panteón**, en la comunidad de Arócutin, donde comenzarás a convivir con los antepasados de estas familias, continuaremos nuestro recorrido visitando la Mezcalera en la comunidad de Oponguio donde nos ofrecerán una prueba de esta espirituosa bebida y de ahí, nos agasajarán con una cena realizada por Berenice, una cocinera tradicional purépecha; continuaremos nuestro recorrido visitando hermosos altares y ofrendas en Santa Fe de la Laguna, lugar donde se inspiraron para la película de “Coco”; para luego continuar por la ribera del Lago de Pátzcuaro hasta llegar al **siguiente panteón** en la comunidad de Tzintzuntzan y finalizando con un **tercer panteón en Cucuchucho** donde nos abrirán las puertas para conocer todo

sobre la noche de muertos (Patrimonio Inmaterial de la Humanidad); convivirás con las personas locales, vivirás la tradición, sentirás los sabores y la magia que sólo en esta fecha se puede apreciar en la ribera del lago de Pátzcuaro. Alrededor de las 3:00 am tomaremos camino para volver a nuestro hotel en la Ciudad de Morelia. Llegada aproximada, 04:00am. **Alojamiento.**



DÍA 6 (2nov) CITY TOUR EN MORELIA + TALLER DE CATRINAS Y FERIA DE LA CATRINA

Desayuno. A las 10:30am comenzará nuestra visita de ciudad en **Morelia**, donde podremos observar La Catedral, el Palacio de Gobierno, la Plaza de Armas, Acueducto (construido en 1790 para llevar agua a la ciudad, que cuenta con más de 250 arcos y casi 30 pies de altura y casi dos kilómetros de longitud), Fuente de las Tarascas y Monumento de Morelos. Después nos dirigiremos al hermoso pueblo de Capula, pueblo alfarero que vio nacer a la catrina de barro y en donde cada día se crean cientos de ellas, de únicas y exquisitas personalidades. Capula se caracteriza por sus talleres de barro, el mercado artesanal, una calle principal donde se ubican varias tiendas de arte mexicano, comercios y lugares para comer. En este lugar tendremos un taller donde aprenderás a elaborar catrinas en barro. Se dará tiempo para la comida (no incluido). Para posteriormente disfrutar de La Feria Nacional Artesanal y Cultural de la Catrina, un evento en donde más de 60 artesanos exhiben sus mejores y más hermosos trabajos de barro policromado. A la hora acordada, nuestro guía les conducirá nuevamente a su hotel en Morelia para descansar o si bien deseas continuar las festividades de día de muertos, puedes hacerlo por tu cuenta en búsqueda de mayores vivencias a la mexicana. **Alojamiento.**

DÍA 7 (3nov) MORELIA / GUADALAJARA / TLAQUEPAQUE

Desayuno. Salida hacia **Guadalajara**, donde dejaremos atrás el estado de Michoacán, para entrar en tierras jaliscienses. Breve recorrido hacia la ciudad de Guadalajara, la segunda ciudad en importancia de México. Visita a pie de su centro histórico y puntos de interés como la Catedral, Plaza de Laureles, Plaza de Armas, Palacio de Gobierno con los espectaculares murales de José Clemente Orozco y Rotonda de los Hombres Ilustres. Visita al mercado Libertad, el más grande de Latinoamérica, Plaza de la Independencia o Teatro Degollado (No Incluye entrada), opcionalmente se podrá visitar el reconocido Instituto Cultural Cabañas. Continuaremos este hermoso día visitando, **Tlaquepaque**, un pueblo mágico en las proximidades de la gran ciudad de Guadalajara, conocido por sus diversas galerías artesanales, llenas de cerámicas y diversos objetos hechos en vidrio. Visitaremos su hermosa plaza con su

Kiosco, el centro cultural El Refugio, entre otros lugares interesantes, como andadores llenos de expresiones de mexicanidad. **Alojamiento.**

DÍA 8 (4nov) VISITA A TEQUILA

Desayuno. Salida hacia **Tequila**, en un tranquilo trayecto de una hora y media de duración a través de los verdes parajes de Jalisco. Llegada a este **Pueblo Mágico que además es Patrimonio de la Humanidad**, con sus campos de Agave Azul que dan origen a una de las bebidas espirituosas más famosas de México, así como una Hacienda productora de tequila para conocer el proceso de elaboración y denominación de origen de este destilado. Oportunidad de degustar mientras efectuamos el recorrido y conoceremos finos detalles de la mano de los expertos locales. Tiempo para almuerzo (No incluido). En la tarde, regreso a la ciudad de Guadalajara. **Alojamiento.**

DÍA 9 (5nov) GUADALAJARA

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad. **Alojamiento.**

DÍA 10 (6nov) GUADALAJARA/ CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno. A la hora convenida traslado al aeropuerto para regreso a la Ciudad de México. Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre. Sugerimos no perderse las múltiples actividades (desfile, exposiciones) que ofrece la ciudad con motivo la Celebración de DIA DE MUERTOS. **Alojamiento.**

DÍA 11 (7nov) CUERNAVACA Y TAXCO

Desayuno. Salida hacia el sur de la Ciudad de México rumbo al estado de Morelos, para hacer nuestra primera escala en **Cuernavaca**, conocida como la “Ciudad de la Eterna Primavera” donde tendremos un tour panorámico admirando una de las Catedrales más antiguas de América y el Palacio de Cortes, palacio civil novohispano del siglo XVI donde vivió el conquistador después de residir en la Ciudad de México. Volveremos a tomar la transportación para continuar nuestro tour y visitar uno de los tesoros de la Sierra Madre: **Taxco «Capital Mundial de la Plata»**, ahí conoceremos la famosa parroquia Barroca de Santa Prisca y caminaremos por sus hermosas calles empedradas. Se incluye la visita a una de las mejores platerías de la zona. Tiempo para almorzar (Almuerzo no incluido) y recorrer las calles empedradas de esta ciudad. Retorno a CDMX para su alojamiento. **Alojamiento.**

DÍA 12 (8nov) CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno. Día libre para disfrutar de la hermosa Ciudad de México o realizar **opcionalmente Tour Colonial a Puebla y Cholula**: Cruzaremos las montañas por la carretera que ofrece las vistas más impresionantes de los volcanes Iztaccíhuatl y Popocatepetl.

Nuestra primera parada será Cholula, una de las ciudades más antiguas de América. Visitaremos la zona arqueológica en la que se erige la Gran Pirámide de Cholula, la mayor pirámide del mundo que se oculta bajo una enorme montaña. Aquí, en su punto más alto, se encuentra construida también la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios.

Continuaremos el recorrido hasta llegar a Puebla, popularmente conocida como Ciudad de los Ángeles, ya que se dice que fue creada por los ángeles para el disfrute de los mortales. En Puebla tendrán dos horas libres para almorzar y probar la variedad gastronómica de la región. ¡¡No pueden perderse el mole poblano, uno de los platos más representativos de México!!

Después de comer, haremos un recorrido por el centro histórico de Puebla para descubrir los monumentos de arquitectura colonial española que la han hecho merecedora del título de ciudad Patrimonio de la Humanidad. Visitaremos lugares tan icónicos como la Plaza de las Armas, la catedral o la iglesia de Santo Domingo, considerada como uno de los templos más bonitos de México. Además, tendrán tiempo libre para visitar la capilla del Rosario.

Alojamiento.

DÍA 13 (9nov) CIUDAD DE MÉXICO / BUENOS AIRES

Después del desayuno, serán llevados al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para tomar vuelo a casa, llevando consigo una extraordinaria y diferente vivencia purépecha.

09h55m salida en vuelo directo hacia Buenos Aires

21h55 arribo a Ezeiza y**Fin de Nuestros Servicios.**

FELIZ REGRESO, ¡HASTA PRONTO!

HOTELES

6 noches Hotel **CASA BLANCA** en CDMX <https://www.hotel-casablanca.com.mx/>

2 noches Hotel **HOLIDAY INN EXPRESS** en MORELIA

https://www.ihg.com/holidayinnexpress/hotels/us/en/morelia/mlmra/hoteldetail?cm_mmc=Google
[Maps- -EX- -MX- -MLMRA](#)

3 noches Hotel **MORALES** en GUADALAJARA <https://www.hotelmorales.com.mx/>

PRECIO FINAL POR PERSONA HABITACION DOBLE COMPARTIDA usd 3290.-

****SUPLEMENTO POR HABITACIÓN INDIVIDUAL USD 615.-****

Notas:

- Precios USD americanos por persona.
- Servicios en Privado
- grupo máximo 14 pasajeros***

Incluye:

- Pasaje aéreo Buenos Aires – México-Buenos Aires vuelo DIRECTO, clase turista con AEROMEXICO con 1 valija de 23 kg para despachar
- 06 noches de alojamiento + early check in c/desayuno buffet en CDMX
- 02 noches de alojamiento c/desayuno americano en Morelia
- 03 noches de alojamiento c/desayuno americano en Guadalajara
- Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto CDMX (Aeropuerto Internacional Benito Juárez)
- Visita a Basílica de Guadalupe y Pirámides de Teotihuacán con almuerzo. (No incluye bebidas)
- City tour en CDMX y Museo de Antropología
- Visita a Xochimilco
- Paseo en trajinera por 2 horas
- Experiencia **“VELACIÓN PURÉPECHA”**
 - Visita a Tócuaro, taller de máscaras, visita y recorrido de un Panteón en Arócutin, Mezcalera Oponguio (degustación de mezcal), cena preparada por Berenice, cocinera tradicional purépecha, recorrido de Altares y Ofrendas en Santa Fe de la Laguna, visita y recorrido por los Panteones de Tzintzuntzan y Cucuchucho.
- City tour en Morelia
- Visita Feria Nacional Artesanal y Cultural de Catrinas en Capula
- Taller de Catrinas
- City Tour en Guadalajara
- City Tour en Tlaquepaque
- City tour en Tequila
- Visita a Casa Tequilera José Cuervo o similar para conocer el proceso de producción del *tequila*.
- Visita Cuernavaca y Taxco
- Guías profesionales para cada excursión
- Impuestos hoteleros
- Asistencia al viajero Universal Assitance cobertura hasta usd 80.000(pasajeros hasta 69 años, mayores consultar suplemento)

No incluye:

- Gastos de índole personal
- Propinas a maleteros, camaristas, meseros, trasladistas ni guías

Condiciones para reservar:

- Al momento de solicitar la reserva se deberá hacer pago usd 500.- (no reembolsable en caso de cancelación) y se acordará el calendario de pagos
- El pago total deberá realizarse a más tardar el día 15 de septiembre.
- Fotocopia del pasaporte
- CUIL o CUIT según corresponda
- Foto del Pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses al momento de regresar del viaje

<https://www.centurionbyfidem.com.ar/>

+54911 5097-2838

Notas:

- ✓ Hasta el momento de la emisión de los tickets aéreos los impuestos (Dnt/YQ/Taxs) están sujetos a modificaciones sin previo aviso. Una vez emitidos los tickets aéreos, no hay posibilidad de cambio ni devolución. Consulte suplemento por tarifa que permita cambios y /o devolución.
- ✓ El itinerario podría verse modificado en caso de circunstancias no previsibles (situaciones climáticas o de cualquier otra índole) o por motivos operacionales. El operador del programa se reserva el derecho de alterar horarios, los puntos visitados y/o el orden de las visitas (adaptarlos a la época del año o cuando el guía lo considere necesario) y en circunstancias excepcionales (feriados, huelgas, averías, densidad de tránsito, climatología, situaciones o períodos extremadamente complicados circunstancias de fuerza mayor y demás sucesos que puedan ocurrir fuera del control del mismo).
- ✓ En caso de algún pasajero con necesidades especiales físicas, entre ellas alimenticias y/o psíquicas, deberá informarlo previamente.